

Valoran en la Habana proyectos para proteger el medio ambiente



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 28 oct (RHC) Los trabajos para proyectos destinados a proteger el medio ambiente de Cuba con la colaboración de Italia, valoraron en La Habana representantes de la nación caribeña y el país europeo.

Esas tareas se concentran en fortalecer el sistema meteorológico cubano, establecer mapas de ecosistemas marino costeros y ejecución de obras ingenieras para preservar el malecón habanero de impactos del cambio climático.

Participantes en el encuentro explicaron las tareas vinculadas con los proyectos que fundamentan precisas labores en el desarrollo de implementar entornos ambientales protectores ante el cambio climático.

Samuele Fazzi, consejero jefe de la embajada de Italia en Cuba, manifestó satisfacciones por esta colaboración entre los dos países sobre protección del medio ambiente y destacó que se realiza con la cooperación del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) con futuros resultados eficientes en esta tarea.

Igualmente Soledad Bauza, representante residente adjunta del Programa de Naciones Unidas para Desarrollo (PNUD) significó los tres proyectos destinados a enfrentar el cambio climático en Cuba especialmente las protecciones marino costeras y alertas tempranas ante eventos climatológicos.

Al encuentro de colaboración entre Cuba e Italia para proyectos de protección ambiental asistió José Fidel Santana viceministro primero del ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de la nación caribeña, quién destacó en estos trabajos la transferencia de tecnologías, formación progresiva y especializada de recursos humanos, además de agradecer a la representación italiana su aporte de cooperación en el ámbito de la celebración de los 500 años de fundación de La Habana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/206108-valoran-en-la-habana-proyectos-para-proteger-el-medio-ambiente>



Radio Habana Cuba